

Le Président uruguayen renouvelle son soutien à Cuba et au Venezuela



Montevideo, 31 mars (RHC) Le président de l'Uruguay, José Mujica, a condamné ce lundi à Montevideo, le blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Il a également lancé une mise en garde contre de nouvelles tentatives de frapper de sanctions le Venezuela.

Dans une déclaration émise par le Secrétariat à la Communication de la Présidence, le chef d'état uruguayen a mis l'accent sur le fait qu'alors que le monde demande au gouvernement étasunien d'éliminer la politique hostile envers Cuba, des voix étasuniennes menacent de nuire au Venezuela.

José Mujica a ajouté que la première chose dont a besoin la patrie de Bolívar est d'être respectée. Il a souligné que des valeurs comme la paix, la tolérance, le respect et la négociation doivent être cultivées pour avoir une Terre vraiment intégrée.

Le Président uruguayen a désapprouvé la politique économique des États-Unis contre Cuba et contre le

Venezuela et il a souligné que les contradictions que vit actuellement le peuple frère d'Hugo Chávez doivent être résolues sans violence et moins encore avec des impositions depuis l'extérieur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/19069-le-president-uruguayen-renouvelle-son-soutien-a-cuba-et-au-venezuela>



Radio Habana Cuba